

由利本荘市立東由利中学校



だいやま 台山



学校HP

【学校教育目標】
清らかにたくましく
学校だより
N050
令和7年3月8日(土)

第56期生卒業おめでとう!! 飛び立とう未来信じてこの広い大空に

由利中学校を支えてくれました。その間、それぞれに難関や葛藤もあったでしょうが、乗り越える経験ややり遂げた達成感などを糧としながら、たくさんのことを獲得してきたはず。皆さんの未来には、これから新しいステージが待っています。これまでの学びや経験を土台として、「挑戦」「継続」「表現」の3Cの力をこれからも大切に、さらに自分の夢や目標に向かって力強く歩を進めてください。皆さんの未来が輝かしいものであること、今後一層の活躍を職員一同願っています。

3年生の保護者の皆さま、お子様のご卒業おめでとうございます。中学校の3年間は保護者の皆さまにとっても挑戦や喜び、不安の連続だったことと思います。子ども達は、学業や友人関係、部活動など多くの経験を重ねて心身ともに大きく成長しました。そこには、保護者や家族皆さまの温かい支えと励ましがあったからこそだと思います。大変ありがとうございました。

これからも、お子様の未来が輝かしいものでありますよう、心からお祈り申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



3年間の皆勤賞

3年生がそれぞれに努力し、この3年間で成し得たことはたくさんありますが、その1つに皆勤賞が挙げられます。皆勤賞は、3年間、健康管理や体調維持に努めた成果であり、なかなか容易にできることではありません。今回下記の4名がその皆勤賞で表彰されました。おめでとうございます。

小松*** 齊藤** 佐藤* 渡辺**

送 辞

暖かな陽の光、そして心地よく吹く風に、春の訪れが感じられる今日。この佳き日に、東由利中学校を巣立っていく3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

私たち在校生一同、ここ東由利中学校で3年生の皆さんと出会い、共に過ごすことができたことをうれしく思います。そして、感謝の気持ちでいっぱいです。

入学当初、不安でいっぱいだった私たちを優しく包み込むように受け入れてくださいました。その優しさがあったからこそ、私たちは安心して中学校生活をスタートさせることができました。3年生のみなさんの中学校生活は、新型コロナウイルスで日常の行動などに制限が課され、もどかしいスタートであったと聞いております。しかし、その後は、コロナウイルスによる制限も緩和され、今までの生活に戻り始めました。その中で、常にリーダーとして先頭に立ち、東由利中学校を盛り立ててくださいました。今日まで、先輩方と一緒に東由利中学校を築き上げてくれたことをうれしく感じています。

クラスで一丸となり、何事にも力を合わせ、全力で取り組む3年生のみなさんの姿は、私たちの手本であり、目標でもありました。

全校が「赤」・「青」・「黄」色の3チームに分かれて競い合った体育祭。特に応援合戦では、それぞれのチームが個性を発揮し、多くの来場者の心を惹きつけることができました。3年生の皆さんは、修学旅行中にもかかわらず、旅行先で振り付けを相談し合ったと聞いております。旅行後は1、2年生に何度も繰り返し、ていねいに教えて頂きました。その成果が出たものと感じます。体育祭で3年生のみなさんから示して頂いた、最上級生としての心意気とその行動力を、見習い、引き継いでいくつもりです

「笑顔満祭～東中を創るみんなのスマイル～」のテーマのもと、3年生が中心となり、みんなの笑顔で東中を創ることができた東中祭。3年生全員によるダンス発表では、地域と学校が一体となることを大事にし、3年生一人一人が、個性を発揮しながらダンスを踊り、発表が終わったあとも、興奮・感動が冷めやらず、余韻に浸っているように感じられました。合奏では、「さすが」と感じさせる息の合った演奏がこの体育館に響き渡りました。その演奏は、最上級生としての自信や誇りに満ちたものでした。3年生のみなさんの気持ちが一つになった素晴らしい演奏に私たちは魅了させられました。

3年生のみなさん、一人一人が、いちばん力を尽くされたのは生徒会活動ではなかったでしょうか。生徒総会や執行部会で、3年生のみなさんは「みんなが過ごしやすい東由利中」のために、考えを進んで提案してくれました。

また、私たち後輩に、時には、厳しい言葉をかけながら、一緒に行動もしてくれました。3年生の先輩方からの、心のこもった温かな叱咤激励は、3年生から生徒会活動のバトンを引き継いだ私たちの大きな財産となっています。先輩たちのように、私たちも力を合わせ、さまざまなことに果敢に挑み続けていく所存です。

部活動においても、今年度も素晴らしいがんばりを見せて頂きました。先輩方と目標に向かって懸命に練習したこと、また、練習を終えたあとの楽しい語らいは、とてもよい思い出です。先輩方から教わったことを生かしながら、今年度の先輩方の活躍を超えることができるように、練習に励んでいくつもりです。

私たち在校生は、みなさんのように明るく、結束力があり、また、多くの方から愛される東中生になれるように、そして、これまでの先輩方が築きあげてきた東由利中校の伝統をいっそう発展させられるように、在校生一同、力を合わせ、精いっぱい努力していくことを誓います。どうか、私たちを見守っててください。

これまでの3年間でたくさんの経験を積んでこられた皆さんですので、この先のどんな苦難も乗り越えられることと思います。もし、苦しいときがあったら東由利中学校で過ごした日々を思い出してください。ここにおられる先生たち、保護者の皆様、地域の方々、そして私たち在校生がいつでも3年生の皆さんを応援しています。今日まで私たちを教え導いてくださった3年生のみなさん、本当にありがとうございました。みなさんの、ご健康とこれからのご活躍を心からお祈りし、送辞とさせていただきます。

令和7年3月8日 在校生代表 高橋 **